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Увеличение доходов преду-
смотрено за счет несколь-
ких источников. Так, уточ-
нен прогноз собственных 

поступлений на 4 миллиарда 361,4 
миллиона рублей. Речь идет в первую 
очередь о налоге на прибыль, налоге 
на доходы физических лиц, акцизах на 
крепкий алкоголь и о транспортном 
налоге.

Кроме того, увеличена сумма без-
возмездных поступлений на 922,2 
миллиона рублей, направляемых Фон-
дом развития моногородов. Денежные 
средства предусмотрены на реализа-
цию новых инвестиционных проектов 
для модернизации экономики моного-
родов с наиболее сложным социально-
экономическим положением. Еще 
один источник  дополнительного уве-
личения перераспределение средств в 
сумме 4 миллиарда 128,6 миллиона 
рублей, ранее предусмотренных в об-
ластном бюджете.

Внушительную сумму – 2 милли-
арда 887,1 миллиона рублей – пред-
ложено направить на повышение 
оплаты труда отдельным категориям 
работников бюджетной сферы в целях 
реализации майских указов главы го-
сударства. Благодаря дополнительно-
му финансированию зарплаты долж-
ны подрасти у медиков, педагогов, 
социальных работников, работников 
сферы культуры, библиотекарей.

2 миллиарда 124,9 миллиона 
рублей запланировано на ремонт и 
строительство новых дорог в муници-

палитетах Южного Урала.
Также предлагается направить до-

полнительные средства на развитие 
системы здравоохранения Челябин-
ской области. Речь идет о приобре-
тении медицинского оборудования, 
автомобилей скорой медицинской 
помощи, о лекарственном обеспече-
нии граждан и проведении ремонтов 
больниц и поликлиник. Общая сумма 
запланированных на эти цели средств 

– 1 миллиард 400 миллионов рублей.
На газификацию  населенных  

пунктов в регионе дополнительно 
предложено выделить 616,2 мил-

лиона рублей, на реализацию про-
граммы «Реальные дела» – 270,7 
миллиона рублей. Кроме того, 200 
миллионов рублей предложено на-
править на строительство, рекон-
струкцию и капитальный ремонт 
объектов теплоснабжения, водо-
снабжения, водоотведения и очист-
ки сточных вод. Предусмотрено 
дополнительное финансирование в 
размере 94,2 миллиона рублей на 
государственную поддержку сель-
хозтоваропроизводителей.

С учетом предлагаемых изменений 
параметры областного бюджета на 

2017 год составят: по доходам – 132 
миллиарда 111,9 миллиона рублей, по 
расходам – 142 миллиарда 112,4 мил-
лиона рублей. Дефицит остался без из-
менений – 10 миллиардов рублей.

В ходе обсуждения вопроса пред-
седатель Законодательного Собрания 
Челябинской области, руководитель 
комитета по бюджету и налогам Влади-

мир Мякуш (фракция «Единая Россия») 
обратился к депутатам с просьбой взять 
на парламентский контроль расходо-
вание целевых средств.

Добавим, что проект закона будет 
вынесен на заседание областного пар-
ламента, которое назначено на конец 
июня. Законопроект предложено при-
нять сразу в трех чтениях.

Депутаты ЗаконоДательного 
Собрания ЧелябинСкой 
облаСти поДДержали 
инициативу главы региона 
бориСа ДубровСкого 
направить Дополнительные 
СреДСтва облаСтной каЗны на 
решение Социально ЗнаЧимых 
вопроСов. в первую оЧереДь 
реЧь иДет об увелиЧении 
Заработной платы работникам 
бюДжетной Сферы, раЗвитии 
СиСтемы ЗДравоохранения, 
о ремонте и СтроительСтве 
Дорог, гаЗификации 
территорий. Стоит отметить, 
Что о необхоДимоСти уДелять 
приСтальное внимание этим 
вопроСам говорил преЗиДент 
роССии влаДимир путин в 
Своем ежегоДном поСлании 
феДеральному Собранию. 
кроме того, Дополнительные 
ДохоДы поЗволят повыСить 
эффективноСть иСполнения 
майСких укаЗов главы 
гоСуДарСтва.

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской области, 
председатель комитета по бюджету и налогам 
(фракция «Единая Россия»):

Сегодня депутатский корпус поддержал инициативу губернатора – допол-
нительные доходы областной казны пойдут на решение социально важных 
вопросов: ремонт дорог в муниципалитетах, газификацию и развитие здра-

воохранения. Значительный объем финансирования пойдет на увеличение зарплат 
врачам, педагогам, социальным работникам, работникам учреждений культуры. И 
это целенаправленная политика региональных властей, направленная на выполне-
ние майских указов президента. Кроме того, напомню, что в послании к Федераль-
ному Собранию Владимир Путин особо подчеркнул, что все обещания, обязатель-
ства перед избирателями должны быть выполнены. Областная программа 
«Реальные дела», созданная на основе наказов южноуральцев, продолжается, 
и мы направляем дополнительные финансы на ее реализацию.

2,9  миллиарда 
рублей 
направляется на 
повышение 
зарплаты врачам, 
педагогам, 
социальным 
работникам, 
работникам 
учреждений 
культуры. 

выполняя указы владимира путина

Ирина Яббарова

0,6 миллиарда рублей будет направлено на газификацию. 
34 территории области планируется газифицировать. 
голубое топливо проведут в поселок летягино 
южноуральского городского округа, деревню акбашево 
аргаяшского района, поселок новый брединского 
муниципального района, поселок алексеевка варненского 
муниципального района, поселок белоусово еткульского 
района, поселок дубровка коркинского района, а также в 
деревни татарка и андреевка увельского муниципального 
района.

0,3 миллиарда рублей
 запланировано на реализацию 
программы «Реальные дела».

2,1 миллиарда рублей 
запланировано на ремонт и 
содержание дорог в муници-
палитетах.

1,5 миллиарда рублей 
 – на ремонт и содержание 
дорог Челябинска (в первую 
очередь гостевых маршрутов 
в рамках подготовки самми-
тов ШОС и БРИКС, от аэропорта 
в центр города). Также плани-
руется обустроить подъезд-
ную дорогу к строящейся 
школе в 54-м микрорайоне, 
запланирован и ремонт улицы 
Новороссийской в Ленинском 
районе.

0,2миллиарда рублей 
выделено Челябинску для строительства новых 
дорог, среди которых дорога по улице Трашутина. 
Запланированы реконструкция автодороги от 
Свердловского тракта до Успенского кладбища, 
строительство дороги по улице Героя России 
Родионова и улицы Тепличной к микрорайону в 
Чурилово.

более 60 миллионов рублей 
направляется на строительство дорог в поселке Красное 
Поле, микрорайоне «Звездный» Сосновского района, 
строительство моста в Сосновском районе через реку 
Зюзелга.

0,3 миллиарда рублей 
выделено на содержание и ремонт дорог города 
Магнитогорска.
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Подготовила Ирина Яббарова

Напомним, в августе прошло-
го года депутаты Законода-
тельного Собрания Челябин-

ской области приняли закон, который 
устанавливает статус детей погибших 
защитников Отечества. Только 28 ре-
гионов Российской Федерации из 85 
узаконили детей войны.

Областной закон закрепляет право 
на получение ряда льгот и дополни-
тельных мер социальной поддержки, 
таких как преимущество при приеме 
в дома-интернаты для престарелых и 
инвалидов, а также предоставляет воз-
можность бесплатного проезда к месту 
захоронения погибшего в ходе Великой 
Отечественной войны отца или матери.

Как обратил внимание заместитель 
председателя областного парламента, 
руководитель комитета по социальной 
политике Александр Журавлев (фрак-
ция «Единая Россия»), воспользоваться 
льготой могут дети погибших защитни-
ков Отечества и приравненные к ним 
категории. Речь идет о детях участни-
ков войн с Финляндией и Японией, про-
павших без вести, погибших в военном 
плену, а также умерших от болезней в 
годы войны. 

На сегодняшний день в области 
идет выдача удостоверений, более 
пяти тысяч запросов направлено в ар-
хив Министерства обороны Российской 
Федерации.

Среди детей войны, проживающих 

на Южном Урале, есть те, кто уже вос-
пользовался своим правом побывать 
бесплатно на могиле отца. Среди них 

– жительница поселка Роза Коркин-
ского муниципального района Лидия 
Семеновна Кушникова. Ее отец Семен 
Васильевич Фомин ушел на фронт в 
августе 1942 года, молодому человеку 
было всего 26 лет. Воевал на Ленин-
градском фронте. 16 марта 1943 года 
погиб вблизи небольшой деревушки 
Медниково.

– Я отца ни разу не видела, родилась 
уже после того, как его забрали на 
войну, – рассказала Лидия Семенов-
на. – Все, что мне осталось в память 
об отце, – фотографии и его письма с 
фронта. А еще мама и бабушка всегда 
говорили, что он был замечательным, 
очень добрым и отзывчивым чело-
веком. Никак не могла поверить, что 
папа погиб, даже после войны, учась 
в школе, ждала его, надеялась, что, 
может быть, вышла какая-то ошиб-
ка, и папа жив и все-таки вернется. 
Уже после окончания школы для себя 
решила обязательно побывать на его 
могиле. Но дело в том, что моя семья 
не знала, где он похоронен. Долго ис-
кали самостоятельно, но ничего так и 
не смогли выяснить. После десятого 
класса я даже ездила в Ленинград и 
там пыталась хоть что-то выяснить. Но 
все безрезультатно. 

Но спустя долгие годы попытки 

увенчались успехом. Двоюродная се-
стра Лидии Семеновны, которая про-
живает в Минске, направила запрос в 
центральный архив, немного погодя 
оттуда пришел ответ, в котором гово-
рилось, что Семен Васильевич Фомин 
захоронен в братской могиле недалеко 
от Медняковского сельского поселения 
Старорусского района Новгородской 
области.

– Как только стало известно, где 
похоронен папа, я тут же собралась и 
поехала к нему на могилу, – вспоминает 
Лидия Семеновна. – Конечно, было не-
просто найти, помогли местные жители. 
Они, кстати, стараются ухаживать за ме-
стом захоронения солдат. Вдоль моги-

лы установлена железобетонная стена 
длиной примерно пять-шесть метров, 
на ней в два ряда – мраморные плиты, 
на которых выбиты имена и фамилии, 
а также даты гибели. На одной из плит 
нашла и фамилию своего папы.

Как рассказала председатель обще-
ственной организации Коркинского 
муниципального района «Память 
сердца», которая объединяет в себе 
детей погибших защитников Отече-
ства, Зоя Ивановна Малюгина, в на-
стоящее время в районе проживает 
порядка 680 детей войны. Из них 576 
человек уже получили удостоверения 
государственного образа, подтверж-
дающие их статус. Четырнадцать детей 

войны, проживающих в Коркинском 
районе, собирались воспользоваться 
правом бесплатного проезда к ме-
сту захоронения родных, погибших в 
годы Великой Отечественной войны, 
но в итоге съездили только четверо, 
остальные в силу возраста не реши-
лись ехать без сопровождающих. Де-
путаты Законодательного Собрания 
планируют создать рабочую группу по 
рассмотрению поправок в областной 
закон «О дополнительных мерах со-
циальной поддержки детей погибших 
участников Великой Отечественной 
войны и приравненных к ним лиц», 
работа по совершенствованию закона 
будет продолжена.

в ЧелябинСкой облаСти выДано более 20 тыСяЧ уДоСтоверений Детям 
погибших Защитников отеЧеСтва. ко Дню памяти и Скорби они 
полуЧили еДиновременную Денежную выплату в Сумме 500 рублей. на 
эти цели в облаСтном бюДжете было выДелено 20 миллионов рублей. 
С такой инициативой выСтупили южноуральСкие парламентарии, глава 
региона бориС ДубровСкий преДложение Депутатов поДДержал.

работа над законом будет продолжена 

Жительница поселка Роза Коркинского 
муниципального района 

Лидия Семеновна Кушникова

Председатель общественной организации 
Коркинского муниципального района 

«Память сердца» 
Зоя Ивановна Малюгина

Фо
то

 Ю
ли

и 
БО

РО
ВИ

КО
ВО

Й

Как отметил депутат Законо-
дательного Собрания, коор-
динатор проекта «Управдом» 

Александр Мотовилов, идею акции 
в Челябинской области активно под-
держали многие управляющие ком-
пании, а жители воспользовались 
возможностью задать свои вопросы 
напрямую представителям УК и тем 
самым оперативно решить ряд про-
блем.

– Мы провели действительно 
очень нужную акцию, которая в оче-
редной раз доказала, что отрасль 
жилищно-коммунального хозяйства 
остается одной из наиболее востре-
бованных у населения. Многочислен-
ные вопросы, просьбы, предложе-
ния, которые поступили в рамках 
акции, были взяты на контроль и 
будут обработаны совместно с про-
фильными специалистами, чтобы 
дать ответ на запросы граждан, ока-
зать квалифицированную помощь. 

Конечно, когда управляющие компа-
нии ведут открытую политику, люди 
воспринимают это положительно и 
позитивно оценивают деятельность 
обслуживающей организации, ведь 
диалог – это всегда выход из спор-
ных и трудных ситуаций. Подобный 
подход положительно сказывается 
на взаимоотношениях между соб-
ственниками и управляющими орга-
низациями, оказывающими населе-
нию услуги в сфере ЖКХ. Сейчас мы 
собираем отчеты с местных отделе-
ний о том, как прошла акция, какие 
вопросы удалось решить прямо на 
месте, а какие взяты в качестве на-
казов. Наши специалисты совмест-
но с управляющими организациями 
проводят работу по устранению тех 
недочетов, на которые указали жите-
ли во время акции. Конечно, потре-
буется время для решения наиболее 
сложных вопросов, но главное – эти 
вопросы поставлены на контроль, о 
них знают представители управляю-
щих компаний, – сказал Александр 
Мотовилов.

По информации с территорий, 
основными вопросами, которые 
задавали жители, стали тарифы на 
коммунальные услуги, капитальный 
ремонт, перерасчет платы за ЖКУ, 
ОДН, текущий ремонт.

По словам Владимира Уша-
кова, программы аренд-
ного жилья приняты в 63 

субъектах Российской Федерации. 
Однако кардинального эффекта от их 
реализации пока нет.

Так, в Новоуральске Свердловской 
области сдано только 200 наемных 
квартир, которые принадлежат фон-
ду коммерческого использования. 
Всего 22 жилых дома для аренды 
общей площадью 14 тысяч 382 ква-
дратных метра введено в Татарста-
не. Даже российская столица не мо-
жет похвастаться успехами в этом 
направлении: в 2016 году введен в 
эксплуатацию жилой комплекс «Лай-
нер», на базе которого создано всего 
283 апартамента для найма. 

Слова руководителя комитета по 
строительной политике подтвердил 
первый заместитель министра стро-
ительства и инфраструктуры Виталий 
Передерий.

– В тех регионах, где такая про-
грамма уже принята, она работает 
лишь частично, – заметил Виталий 
Передерий. – Наши аналитические 
данные показали, что программа 
эффективно реализуется в тех терри-

ториях, где достаточно высокий уро-
вень платежеспособности населения. 

Челябинская область этим похва-
статься пока не может. По словам 
первого замминистра строительства, 
по расчетам размер платы за аренд-
ное жилье должен составлять 15 – 20 
тысяч рублей в месяц для квартиры 
площадью порядка 50 квадратных 
метров. При этом в настоящее время 
на рынке частного арендного жилья 
есть гораздо более выгодные пред-
ложения. 

Чтобы уменьшить стоимость 
арендного (наемного) жилья для 
южноуральцев, областной минстрой 
предлагает субсидировать строи-

тельство подобных домов из средств 
регионального бюджета, а также 
предоставлять субсидии отдельным 
категориям нанимателей для оплаты 
арендного жилья. Предложения в на-
стоящее время находятся на рассмо-
трении в правительстве Челябинской 
области.

Стоит отметить, что в случае 
строительства арендных (наемных) 
домов за счет бюджетных средств 
максимальная плата за двухкомнат-
ную квартиру площадью 54 квадрат-
ных метра для челябинской семьи 
составила бы ориентировочно 6507 
рублей. 

Обсудив вопрос, парламентарии 
пришли к выводу, что программа 
по развитию в регионе арендного 
(наемного) жилья необходима, но 
важно проработать сам механизм ее 
реализации.

ЧелябинСкая облаСть – оДин иЗ немногих роССийСких регионов, гДе 
пока не принята программа по раЗвитию аренДного (наемного) 
жилья. оДнако и в тех территориях, гДе поДобная программа уже 
реалиЗуетСя, ее эффективноСть пока невыСока. на этом акцентировал 
внимание Депутат ЗаконоДательного Собрания, преДСеДатель 
комитета по Строительной политике и жилищно-коммунальному 
хоЗяйСтву влаДимир ушаков (фракция «еДиная роССия»). в хоДе 
работы комитета парламентарии обСуДили проблемы, которые 
СущеСтвуют в Сфере аренДного (наемного) жилья.

программа арендного 
жилья принята в 63 
регионах страны, но 
говорить о ее  
эффективности пока рано. 
в челябинской области 
рынок арендного 
(наемного) жилья не 
сформирован.

строительство арендных 
(наемных) домов за счет 
бюджетных средств 
позволит снизить плату за 
аренду жилого помещения, 
а значит, сделает такое 
жилье доступнее для 
граждан. но, 
предварительно, такая 
потребность должна быть 
оценена.

жилье для найма: вопрос цены
в теЧение Двух неДель 
в ЧелябинСкой облаСти 
прохоДила акция «Дни 
открытых Дверей 
управляющих компаний». 
напомним, Что 
инициирована она была 
активом феДерального 
партийного проекта «еДиной 
роССии» «управДом». акция была 
направлена на выСтраивание 
Диалога обСлуживающих 
органиЗаций С СобСтвенниками 
многоквартирных Домов Для 
решения проблем в Сфере жкх.

день открытых дверей

Программы арендного жилья 
приняты в 63 субъектах 

Российской Федерации 
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Ирина Яббарова

Повод знаменательный – на-
граждение премией «Успех», 
которая учреждена Влади-

миром Мякушем более 25 лет назад. 
Награду получают самые достойные 
ученики школы по итогам учебного 
года. Премия «Успех» вручается за 
отличную учебу, активное участие в 
школьной жизни, за спортивные до-
стижения, победы в различных кон-
курсах и олимпиадах. Ежегодно десять 
лучших учеников, которых определя-
ет весь школьный коллектив путем 
голосования, становятся лауреатами 
премии.

 – Вручение премии «Успех» – дав-
няя традиция, и здорово, что она жи-
вет на протяжении стольких лет, – за-
метил Владимир Мякуш, приветствуя 
ребят. – Мы, взрослые, часто говорим 
о будущем, но всегда подразумева-
ем вас, наших детей. Именно с вами 
связаны все наши надежды, мы вкла-
дываем в ваше воспитание душу, ис-
кренне желаем, чтобы в вашей жизни 
было все хорошо, а по-настоящему 
счастливы лишь тогда, когда знаем, 
что счастливы наши дети. Я поздрав-
ляю каждого из вас с успешным окон-
чанием учебного года и с получением 
премии «Успех». Пусть все ваши меч-
ты исполняются.

К словам спикера областного пар-
ламента присоединилась директор 
школы, заслуженный учитель Рос-
сийской Федерации Наталья Коржова, 
которая добавила, что премия «Успех» 

– это коллективное признание заслуг в 
учебе, в спортивной и общественной 
жизни.

– С каждым годом интерес к пре-
мии у ребят становится все больше, 

– прокомментировала Наталья Кор-

жова. – Они стараются лучше учиться, 
проявляют свои таланты и способно-
сти, принимают активное участие в 
школьных мероприятиях. Для каждо-
го из них стать лауреатом этой премии 

– очень значимое достижение.
Сами ребята признаются, что пре-

мия «Успех» в определенной степени 
служит мотивацией в дальнейшей 
учебе.

– Честно говоря, эта награда стала 
для меня большой неожиданностью, 

– рассказал теперь уже выпускник 11-
го класса Вадим Гильманов. – Среди 
моих одноклассников есть ребята, 
которые получали эту премию, а я не-
много завидовал и всегда мечтал, что 
тоже когда-нибудь станут лауреатом. 
Поэтому приглашение в Законода-
тельное Собрание на вручение награ-
ды – важное событие в моей жизни. А 
еще эта премия – стимул лучше учить-
ся, не лениться. И я со своей стороны 
обещаю, что буду стараться оправдать 
все хорошие ожидания. За время уче-
бы в школе многого получилось до-
биться: 11 лет занимался футболом, с 
пятого класса – в театральной студии 
«Окраина». Даже приходилось бывать 
с выступлениями в разных городах. 

Но теперь учеба в школе уже поза-
ди, впереди – обучение в ЧВВАКУШе. 
Именно туда я решил поступать. По-
сле, скорей всего, займусь спортивной 
карьерой.

К слову, свои театральные таланты 
Вадим проявил и во время церемонии 
награждения, порадовав всех гостей 
торжества коротким выступлением 
«Влюбленный карась», подготовлен-
ного по мотивам одного из рассказов 
Антона Чехова.

Не обошлось и без дополнитель-
ных сюрпризов. Ученики 94-й шко-
лы преподнесли Владимиру Мякушу 
сладкий подарок – торт в виде авто-
мобиля «Газель» в знак благодарности 
за оказание помощи в приобретении 
четырех автомобилей в рамках про-
граммы «Школьный автобус». 

По словам директора школы На-
тальи Коржовой, покупка четырех «Га-
зелей» стала настоящим праздником, 
ведь образовательное учреждение 
остро нуждалась в автотранспорте, по-
скольку имеет два удаленных филиала 

– в поселках Каштак и Аэропорт.
Ирина Яббарова.

Фото Юлии Боровиковой

наряДные, торжеСтвенные, Слегка раСтерянные... Для многих уЧеников 
ЧелябинСкой школы № 94 приглашение в ЗаконоДательное Собрание 
ЧелябинСкой облаСти Стало неожиДанным приятным СюрприЗом. 
на Днях луЧшие уЧеники школы С 8-го по 11-й клаСС побывали на 
приеме преДСеДателя облаСтного парламента влаДимира мякуша 
(фракция «еДиная роССия»).

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской области 

(фракция «Единая Россия»):
Премия «Успех» вручается лучшим ученикам школы № 94 уже более 25 
лет. Чтобы стать лауреатом премии, важно хорошо учиться, иметь боль-
шие успехи в спорте и творчестве. Ребята, которые получают эту награду, 

впоследствии становятся примером и образцом для подражания, гордостью 
класса и всей школы. Большое спасибо родителям, которые, не жалея сил, 
вкладывают душу и сердце в воспитание своих детей, учат их добиваться 
поставленных целей.

10 учеников школы 
№ 94 ежегодно 
становятся лауреатами 
премии «успех», 
учрежденной 
председателем 
законодательного 
собрания челябинской 
области владимиром 
мякушем более 25 лет 
назад.

премия «успех»: мотивация для будущего

Ученики 94-й школы 
преподнесли Владимиру 

Мякушу сладкий 
подарок – торт в виде 

автомобиля «ГАЗель»
Выпускник 11-ого класса 

Вадим Гильманов

Премия «Успех» вручается за отличную учебу, активное участие в школьной 
жизни, за спортивные достижения, победы в различных конкурсах и олимпиадах

Напоминаем, с 1 июля этого года в ре-
гионе ожидается повышение платы за 
коммунальные услуги. Как прокоммен-

тировал председатель комитета по строительной 
политике и жилищно-коммунальному хозяйству 
Владимир Ушаков (фракция «Единая Россия»), 
индекс роста коммунальных платежей для рос-
сийских регионов устанавливает федеральное 
правительство. Стоит отметить, что экономиче-
ски обоснованный рост платежей за коммуналь-
ные услуги составляет 8,4 процента.

На изменение тарифов влияет несколько факто-
ров. Так, в этом году на 6,5 процента выросли цены 
на электроэнергию, на 3 процента увеличились 
тарифы для электросетевых организаций. Кроме 
того, на 3,9 процента увеличилась цена на природ-
ный газ, на 4,2 процента подросла стоимость угля. 
Не последнюю роль играет и стоимость различных 
материалов и ремонтных работ – так, в текущем 
году их стоимость выросла на 4,7 процента.

– В 2017 году средний рост платы граждан 
за коммунальные услуги на территории Челя-
бинской области не должен превышать 3,9 про-
цента с возможным отклонением 2,3 процента, 

– сказал Владимир Ушаков. – В целях снижения 
тарифной нагрузки на граждан депутаты За-
конодательного Собрания Челябинской области 
реализуют закон о льготных тарифах на тепло-
вую энергию и теплоносители для населения, 
который позволяет устанавливать тарифы на 
тепло для населения ниже, чем для прочих по-
требителей. При этом теплоснабжающие орга-
низации получают компенсацию выпадающих 
доходов за счет средств областного бюджета.

Как добавил заместитель министра тариф-
ного регулирования и энергетики региона Ан-
тон Дрыга, в текущем году на предоставление 
компенсации теплоснабжающим организациям 
в региональной казне предусмотрен 1 милли-
ард 200 миллионов рублей. На конец мая вы-
плачено уже 444 миллиона рублей в качестве 
субсидий.

– В случае когда рост платежей по набору 
коммунальных услуг превышает 3,9 процента, 
жители Южного Урала имеют право обратиться 
за адресной субсидией, – рассказал представи-
тель областного минтарифа. – При предостав-
лении субсидии не учитывается уровень достат-
ка потребителя. Выплаты будут осуществляться 
во всех территориях Челябинской области через 
управление социальной защиты.

южноуральцы получат адресную субсидию
жители южного урала могут раССЧитывать на 
аДреСную СубСиДию иЗ облаСтного бюДжета, 
еСли роСт коммунальных платежей превыСит 
ДопуСтимые 3,9 процента. в этом Заверил 
Депутатов ЗамеСтитель миниСтра тарифного 
регулирования и энергетики ЧелябинСкой 
облаСти антон Дрыга на июньСком 
ЗаСеДании комитета по Строительной 
политике и жилищно-коммунальному 
хоЗяйСтву.

Об исполнении закона Челябинской 
области «Об организации регуляр-
ных перевозок пассажиров и багажа 

в Челябинской области» рассказал начальник 
управления транспорта министерства дорож-
ного хозяйства и транспорта Челябинской об-
ласти Александр Филиппов:

– На сегодняшний день в реестр межмуни-
ципальных маршрутов регулярных перевоз-
ок внесено 340 маршрутов, осуществляемых 
по нерегулируемым тарифам. Проведено 
16 открытых конкурсов на право получения 
свидетельства об осуществлении регулярных 
перевозок, по результатам которых выдано 63 
свидетельства и 2 679 карт маршрутов регуляр-
ных перевозок. В период с 1 мая по 15 октября 
организовано 23 садовых межмуниципальных 
маршрута регулярных перевозок, на кото-
рых пенсионерам-садоводам предоставлена 
50-процентная скидка стоимости проезда.

– В 2016 году в закон Челябинской обла-
сти «Об организации регулярных перевозок 
пассажиров и багажа в Челябинской обла-
сти» мы внесли изменения, позволяющие 
назначать временного перевозчика в случае 
отказа действующего перевозчика от работы 

на маршруте. Это позволило сохранить в 
полном объеме транспортное обслуживание 
населения по 15 маршрутам на то время, 
пока не будет определен новый перевоз-
чик, – отметил председатель комитета Павел 
Шиляев.

Второй, не менее значимый, вопрос по-
вестки – организация предоставления услуг 
почтовой связи жителям Челябинской области. 
Директор УФПС Челябинской области - филиа-
ла ФГУП «Почта России» Владимир Образцов 
подробно рассказал депутатам об организа-
ции работы.

На территории Челябинской области рабо-
тают 715 отделений почтовой связи. Больше 
половины из них – в сельских территориях, 
есть даже 17 передвижных отделений. Око-
ло четырех тысяч почтальонов и операторов 
связи обеспечивают бесперебойную работу 
почтовых отделений.

Владимир Образцов рассказал депутатам и 
о проблемах областного филиала: «В городах 
появляются новые микрорайоны, потребность 
в получении и отправке посылок и писем еже-
годно возрастает. Оборот – 70-80 миллионов 
писем в год. На новые отделения «Почты Рос-
сии» застройщики не предусматривают поме-
щений – и в итоге жителям приходится стоять 
в очередях».

Депутаты внесли свои предложения по 
процессу усовершенствования работы почто-
вой системы.

вопроСы транСпортного и поЧтового 
обСлуживания наСеления обСуДили 
Депутаты комитета ЗаконоДательного 
Собрания по промышленной политике 
и транСпорту

от транспорта до почты
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Виктор ЧерноброВин, депутат 
Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

Я всегда принимаю участие в подобных памятных мероприятиях. Для 
меня это очень важно, ведь мою семью война тоже не обошла стороной. 
В 1943 году на фронт ушел мой дедушка Федор Тимофеевич Чернобровин. 

Он был летчиком, прошел всю войну. Вернулся домой примерно в 1947 году. 
Был награжден разными медалями и орденами. На память о дедушке у меня 
осталась его медаль «За отвагу». Также на фронте воевал мой дядя, был 
артиллеристом. Часто приходилось от него слышать рассказы о том, как 
немцы жгли наши танки, о боевом мужестве наших солдат.

в День памяти и Скорби, 22 июня, рабоЧий День Депутатов 
ЗаконоДательного Собрания ЧелябинСкой облаСти – Членов комитета 
по Социальной политике наЧалСя С воЗложения цветов к веЧному огню. 
парламентарии поЧтили память вСех, кто не вернулСя С поля боя, 
минутой молЧания.

После возложения цветов законодатели посетили военную выставку, 
которая проходила в этот день на Кировке. Осмотрели экспозицию, 
пообщались с участниками выставки. А потом поделились своими 

воспоминаниями о родных, защищавших нашу страну в годы Великой Отече-
ственной войны.

игорь егороВ, депутат 
Законодательного Собрания 

Челябинской области (фракция КПРФ): 
Для каждого гражданина нашей страны День па-
мяти и скорби – важная историческая дата. Мы не 
должны забывать свою историю, не должны допу-

скать даже попыток ее переписывания, ведь это память 
наших дедов. А значит, ее надо бережно хранить и пере-
давать другим поколениям.
В моей семье участие в Великой Отечественной войне 
принимал дед, Вениамин Павлович Тихомиров. Ему был 
всего 21 год, когда начиналась война. После военного учи-
лища его отправили на защиту наших западных рубежей, 
был политруком. Четыре месяца ему пришлось провести 
в окружении. Он прошел всю войну, военные действия 
для него закончились в Польше. Был несколько раз ранен. 
Награжден Орденом Великой Отечественной войны, 
медалью «За мужество» и многими другими на-
градами.

ольга МухоМетьяроВа, депутат 
Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция 
«Справедливая Россия»):

Для меня, как и для всей страны, 22 июня действи-
тельно очень скорбный день. Именно в этот день 
мирные жители нашей страны узнали о том, что 

гитлеровская Германия напала на нашу Родину, началась 
Великая Отечественная война. И нет в нашей стране ни 
одной семьи, которую бы эта война обошла стороной, в 
каждой есть свои герои, о которых никогда не забывают. 
В моей семье в одной из битв под Ленинградом погиб де-
душка по отцовской линии. Но мы свято чтим его память. 
В этом году так совпало, что заседание комитета по со-
циальной политике было назначено на 22 июня. Депутаты 
нашего комитета просто не смогли остаться равнодушны-
ми к этой скорбной дате, поэтому мы приняли реше-
ние возложить цветы к Вечному огню, поклониться 
нашим предками, сказать им спасибо за Победу.

Военная выставка на Кировке

Руководитель комитета по 
строительной политике и ЖКХ 
Владимир Ушаков (фракция 

«Единая Россия») напомнил, что о 
необходимости уделить пристальное 
внимание благоустройству террито-
рий в российских регионах говорил 
глава государства Владимир Путин 
во время ежегодного послания Феде-
ральному Собранию в декабре про-
шлого года.

– На федеральном уровне был раз-
работан приоритетный проект «Фор-
мирование комфортной городской 
среды», реализация которого рассчи-
тана на 2017 – 2022 годы, – обратил 
внимание Владимир Ушаков. – Про-
ект предусматривает комплекс меро-
приятий по благоустройству дворов 
и мест массового отдыха граждан. 
В настоящее время сформирована 
вся нормативно-правовая база, при-
нята региональная программа по 
благоустройству населенных пунктов. 
На эти цели Челябинской области из 
федерального бюджета выделено 
833,9 миллиона рублей. При этом 813 
миллионов будет направлено на бла-
гоустройство дворов и 19,1 миллион 
рублей – на обустройство парков.

Как добавил первый заместитель 

министра строительства и инфра-
структуры Челябинской области Вита-
лий Передерий, на условиях софинан-
сирования из региональной казны на 
реализацию проекта было выделе-
но 358 миллионов рублей. С учетом 
софинансирования общий объем 
расходов на 2017 год составляет 1 
миллиард 191 миллион рублей. Суб-
сидирование предусмотрено на реа-
лизацию муниципальных программ: 
775 миллионов – на благоустройство 
дворовых территорий и 387 миллио-
нов рублей – на благоустройство пар-
ков и скверов.

Для координации и контроля реа-
лизации проекта на Южном Урале 
создана межведомственная комис-
сия.

– В муниципальных образовани-
ях Челябинской области созданы 
общественные комиссии для рас-
смотрения предложений граждан и 
организаций, утверждены порядок 
общественных обсуждений, порядок 
предоставления, рассмотрения и 
оценки предложений, сформирова-
ны перечни мероприятий на 2017 
год, – рассказал Виталий Передерий. 

– Программы утверждены во всех 
муниципалитетах. Конечно, бывают 

замечания в этой работе, но все они 
оперативно устраняются.

В адрес комиссий поступило бо-
лее тысячи заявок и предложений. 
После их рассмотрения многие из 
них были включены в муниципаль-
ные программы.

В общей сложности в программу 
благоустройства в Челябинской об-
ласти на этот год вошли 723 двора 
и 98 территорий массового отдыха 
граждан. В настоящее время в муни-
ципальных образованиях заверша-
ются обсуждения, дорабатываются 
дизайн-проекты по благоустройству. 

– К началу июля эта работа должна 
быть завершена, – добавил первый 
заместитель министра строительства 
и инфраструктуры области. – Добав-
лю, что уже проводятся конкурсные 
процедуры по выбору подрядных 
организаций, а в некоторых муни-
ципальных образованиях уже за-
ключаются договоры на проведение 
работ по благоустройству отдельных 
дворовых территорий. 

В числе самых активных террито-
рий по реализации проекта – столица 

Южного Урала. В городе утверждена 
«дорожная карта», в ней прописаны 
конкретные мероприятия.

Муниципальная программа в Че-
лябинске была сформирована еще в 
мае текущего года. Среди горожан 
были проведены обсуждения, каж-
дый, кто принял в них участие, мог 
озвучить свои предложения по бла-
гоустройству территорий.

Как прокомментировал председа-
тель постоянной комиссии Челябин-
ской городской думы по жилищно-
коммунальному хозяйству, благо-
устройству и природопользованию, 
координатор проекта Дмитрий Холод, 
в обсуждениях в общей сложности 
приняли участие более трех тысяч 
горожан. 

– Важно обратить внимание, что 
принято решение о субсидировании 
многоквартирных домов, – добавил 
Дмитрий Холод. – И на сегодняш-
ний день завершается подписание 
договоров на выделение денежных 
средств управляющим компани-
ям. После чего они самостоятельно 
должны будут провести конкурсы 
на выбор подрядчиков. Эта работа 
должна завершиться уже в кон-
це июня. Кроме того, в настоящее 
время ведется разработка государ-

ственной программы «Формирова-
ние комфортной городской среды» 
на следующий год. Уже к 1 сентября 
программа будет предоставлена на 
утверждение. Начался сбор заявок 
на следующий год. Уже поступило 
382 заявки, каждая из них сейчас 
отрабатывается общественными 
советами. Кроме того, разрабаты-
ваются предложения о внесении в 
закон Челябинской области «Об ад-
министративных правонарушениях», 
которые предполагают усиление от-
ветственности за нарушение правил 
благоустройства.

Что касается приведения в поря-
док парков, то стоит отметить, что 
в числе первых конкурсные проце-
дуры по благоустройству городского 
парка провел город Троицк. Проект 
также удачно прошел экспертизу. 
Совсем скоро выигравший конкурс 
подрядчик приступит к работам. В 
Челябинске реконструкция пройдет в 
городском саду имени Пушкина, пар-
ке культуры и отдыха имени Гагарина, 
сквере в поселке Синеглазово и др. 

уже в июле в муниципалитетах ЧелябинСкой облаСти наЧнутСя работы 
в рамках реалиЗации приоритетного проекта «формирование 
комфортной гороДСкой СреДы». Дворы, Скверы и парки планируетСя 
благоуСтроить За СЧет финанСирования иЗ феДерального, 
регионального и муниципальных бюДжетов. хоД реалиЗации проекта 
был раССмотрен на июньСком ЗаСеДании комитета по Строительной 
политике и жилищно-коммунальному хоЗяйСтву ЗаконоДательного 
Собрания ЧелябинСкой облаСти.

дворы и парки станут уютнее

Подготовила Ирина Яббарова

723 двора и 98 
территорий массового 
отдыха граждан будет 
благоустроено в этом 
году. 382 заявки с просьбой 

облагородить 
территорию поступило 
на рассмотрение 
общественных 
комиссий для 
включения в проект 
благоустройства на 
следующий год.

833 млн руб.
 выделено на проект 
«Формирование комфортной 
городской среды» из федерально-
го бюджета;

358 млн руб.
 на эти же цели выделено из 
областной казны.

депутаты почтили память героев 
великой отечественной войны

Депутаты возложили цветы  к  Вечному огню

Губернатор Борис  
Дубровский и  первый 

заместитель председателя 
Законодательного Собрания 

Юрий Карликанов
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проект «единой россии» «местный дом культуры»
на ремонт домов культуры и приобретение оборудования в 2017 году планируется направить 79,1 млн рублей
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Павел шиляеВ, депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция «Единая 

Россия»):
С детства неравнодушен к спорту. Лыжи, баскетбол, футбол, хоккей – за-
нимался разными видами спорта. Всегда очень нравилось. Сейчас, к 
сожалению, в силу большой загрузки на работе не всегда есть время на 

спорт. Но тем не менее спорт мне по-прежнему интересен. А помогать детям 
развиваться физически и добиваться спортивных достижений – святое дело. 
Потому и просьбу тренера по пауэрлифтингу Ивана Орланова не смог 
обойти стороной. Сейчас у ребят есть все необходимые тренажеры для 
полноценных и эффективных тренировок.

мАРшРут – оКРуг

Проект «Маршрут – округ» продолжается. На днях «Парламентская неделя» по-
бывала в Орджоникидзевском избирательном округе № 28 города Магнитогорска, по 
которому в Законодательное Собрание Челябинской области избирался председатель 
комитета по промышленной политике и транспорту Павел Шиляев (фракция «Единая 
Россия»). В округе парламентария проживает 90 804 человека. Как обратил внимание 
депутат, проблемы крупных промышленных городов схожи: ремонт и строительство 
дорог, вопросы благоустройства школ и детских садов. Все это в числе приоритетных 
задач, которые приходится решать постоянно.

число избирателей: 
90804 человека
место нахождения окружной 
избирательной комиссии: 
орджоникидзевский 
район города 
магнитогорска
состав избирательного 
округа: 
часть 
орджоникидзевского 
района города 
магнитогорска

Стоит отметить, что Павла Шиляева в округе хорошо знают. По словам 
местных жителей, южноуральский парламентарий всегда старается найти 
возможность оказать помощь всем, кто в ней нуждается. Рабочий день 
депутата Шиляева богат встречами с директорами школ, с заведующими 
детских садов, общением с подрастающим поколением. Один рабочий 
день из жизни депутата Павла Шиляева – в текущем номере «Парламент-
ской недели».

фонд «металлург»: адресная помощь Магнитогорский городской благотворительный 
общественный фонд «Металлург» действует в 
городе с 1988 года. За свою почти 30-летнюю 

историю он оказал посильную помощь огромному количе-
ству пожилых горожан, а также талантливым ребятишкам, 
детям-сиротам. Большую лепту в работу благотворитель-
ного фонда вносит депутат областного парламента Павел 
Шиляев. При его непосредственном участии реализует-
ся огромное количество социальных проектов. В штате 
благотворительного фонда трудится сто сотрудников и 
800 волонтеров. Работа каждого направлена на оказание 
адресной поддержки и помощи нуждающимся. О масшта-
бах деятельности фонда говорят цифры: не менее 34 тысяч 
пожилых магнитогорцев охвачено популярным проектом 
«Забота» и порядка 15 тысяч детей – проектом «XXI век – 
детям Южного Урала». 

Валентин ВладиМирцеВ, директор 
благотворительного общественного фонда 
«Металлург»: 

Только за прошлый год бюджет фонда «Металлург» составил 611 мил-
лионов рублей. Утверждает его всегда лично депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области Павел Шиляев, который входит в состав 

попечительского совета фонда. Более того, он всегда старается быть в курсе 
всех реализуемых нами проектов и проводимых мероприятий. 

Среди самых значимых проектов фонда – «Забота». Это направление рас-
считано на оказание помощи ветеранам и пенсионерам металлургического 

комбината, а также пожилым жителям Магнитогорска. На реализацию этого проекта направляется порядка 
240 миллионов рублей. В рамках проекта действует специализированный дом «Ветеран», социальная столовая, 
социальная аптека и многое другое. Основная задача проекта – обеспечить достойные условия жизни для на-
ших пожилых граждан.

Еще один важный проект – «XXI век – детям Южного Урала». На это направление расходуется не менее 
154 миллионов рублей. Данный проект направлен на охрану материнства и детства, помощь многодетным 
семьям, одаренным ребятишкам Магнитогорска. Кроме того, помогаем коррекционным школам, детским 
домам, приютам, домам малютки.

Стоит отметить, что Павел Шиляев – самый активный депутат в своем округе. Он всегда охотно поддер-
живает нас, проявляет живой интерес к мероприятиям, действующим программам. Не ошибусь, если ска-
жу, что стабильность работы благотворительного фонда определяется совместной работой с депутатом.

Павел шиляеВ, депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»): 

Благотворительный фонд «Металлург» оказывает большую помощь жителям Магнитогор-
ска. Он был создан для оказания целевой поддержки, реализации социальных про-
ектов, направленных на обеспечение достойных условий жизни пенсионеров, детей, 

семей. Вся работа фонда, в том числе и финансовая, открыта и прозрачна.

спорт – как образ жизни

В Магнитогорске большое вни-
мание уделяется спортивно-
му развитию детей. В городе 

металлургов сумели сохранить бес-
платные секции для юных магнито-
горцев. Одна из таких – секция по 
пауэрлифтингу – открыта в Доме 
физкультурника. Спортивное направ-
ление пользуется большим спросом. 
Однако долгое время в спортивном 
зале был большой дефицит специ-

альных снарядов. Проблему помог 
решить депутат областного парла-
мента Павел Шиляев, который вы-
делил необходимую денежную сумму 
на приобретение тренажеров и спор-
тивных снарядов. Теперь ребятишки 
охотно тренируются, радуют своими 
спортивными достижениями, а ру-
ководитель секции Иван Орланов с 
гордостью рассказывает о своих по-
допечных. 

иван орланоВ, педагог дополнительного образования Центра детского 
творчества: 

Не первый год веду спортивные секции. Пауэрлифтинг, гирьевой спорт, тяжелая 
атлетика, рукопашный бой – все эти направления, в рамках которых тренирую 
ребят, пользуются у подрастающего поколения большим интересом. Однако основ-

ной упор в работе делаем на пауэрлифтинг. Для России этот вид спорта относительно 
молодой, в нашей стране он стал активно развиваться с 1990-х годов. Магнитогорск 
не исключение. Когда только начал тренировать детей в этом зале, из снарядов здесь 
было всего две штанги, пара дисков и несколько гирь. Понятно, что тренироваться в 
таких условиях ребятам было сложно, да и на качестве подготовки это сказывалось. В 
феврале этого года обратился с просьбой о помощи к депутату Законодательного Собра-
ния Челябинской области Павлу Владимировичу Шиляеву. Он внимательно выслушал и 
пообещал помочь. Уже через неделю после обращения нашему залу на приобретение 

спортивных тренажеров и снарядов были выделены деньги – 105 тысяч рублей. Все оборудование российского производ-
ства, изготовлено специально под наш зал. Очень благодарен депутату за оказанную помощь. Не скрывали своей радости 
и дети. Кстати, на сегодняшний день у меня действует три группы, в которых занимаются 50 ребятишек от 10 до 18 
лет. Все занятия проходят бесплатно. Среди моих ребят есть неоднократные призеры и победители соревнований 
различного уровня. Очень горжусь своими спортсменами и радуюсь вместе с ними каждой их победе.

алена МакоВа, 13 лет, воспитанница секции пауэрлифтинга Дома 
физкультурника, обладательница второго взрослого разряда: 

Заниматься в секции начала осенью прошлого года. Когда начала ходить на тре-
нировки, было очень непросто, потому что из тренажеров у нас была всего одна 
лавка для жима, один тренажер для приседа, ну и несколько гантелей. Ребят 
много, поэтому всегда приходилось занимать очередь, бывало, что не все успевали 

выполнить необходимый комплекс упражнений за одну тренировку. Но сейчас все из-
менилось: у нас появились современные и очень удобные тренажеры, их много, поэтому 
ребята друг другу не мешают – каждый занимается своим комплексом упражнений.

Вообще, мне очень нравится этот вид спорта, я уже участвовала в пяти сорев-
нованиях городского и областного уровня, могу похвастаться и победами: два раза 
занимала первые места и три раза поднималась на второе место.

любовь ходуноВа, директор Центра детского творчества 
Орджоникидзевского района города Магнитогорска:

Дом физкультурника — это одно из структурных подразделений Центра детского 
творчества, которое работает уже почти 30 лет. Дом физкультурника – профильное 
учреждение, здесь ребята занимаются оздоровлением, физкультурно-спортивной 
направленностью. Действует много интересных программ: карате, атлетическая 

гимнастика, студия эстрадного танца, также есть уникальная авторская программа 
– «Школа выживания», которая включает в себя несколько модулей: айкидо, ориентиро-
вание на местности, прыжки с парашютом и многое другое. 
В Доме физкультурника занимаются 460 ребятишек в возрасте от 4 до 18 лет. Для 
детей все занятия проходят бесплатно. Гордимся мы и нашими педагогическими 
кадрами, среди которых есть и выпускники спортивного учреждения.

В рамках проекта действует 
специализированный 

дом «Ветеран»

В Магнитогорске большое внимание 
уделяется спортивному развитию детей

павел шиляев: забота о гражданине –              главная задача депутата



№ 19 (460) • 28 июня 2017 года 7ПАРЛАМЕНТСКАЯ     НЕДЕЛЯ
Газета Законодательного Cобрания Челябинской области

Ирина Яббарова. Фото Юлии Боровиковой

Павел шиляеВ, депутат 
Законодательного Собрания Челябинской 

области (фракция «Единая Россия»):
 Нельзя сказать, что мой избирательный округ сильно от-

личается в плане  проблем и вопросов, присущих крупным 
промышленным городам. Тема благоустройства, ремонта 

дорог, развитие инфраструктуры, возможность организации пол-
ноценного и качественного досуга и отдыха детям, пенсионерам 

– все это приоритетные задачи в работе. Но решение всех этих 
вопросов сводится к одному – заботе о гражданине. Поэтому 
все вопросы решаются системно.

во славу отечества

Уже несколько лет библиотека № 2 со-
вместно с депутатом областного пар-
ламента Павлом Шиляевым реализуют 

проект «Во славу Отечества». Каждый год в сте-
нах библиотеки, а также в музее Магнитогорско-
го металлургического комбината в торжествен-
ной обстановке юные магнитогорцы получают 
из рук парламентария паспорта гражданина 
Российской Федерации. Не стал исключением 
и этот год. Торжественное вручение паспортов 
было приурочено ко Дню России, который вся 
страна отмечала 12 июня. 

Павел шиляеВ, депутат 
Законодательного Собрания Челябинской 

области (фракция «Единая Россия»):
Получение паспорта гражданина Российской Федерации 

— очень важный этап в жизни каждого человека. И здо-
рово, что ребята получают паспорт в такой торжественной 

обстановке. Я, честно говоря, даже немного завидую ребятам: 
помню себя в этом возрасте. Правда, я паспорт получал не в 
такой официальной обстановке. У этих ребятишек впереди вся 
жизнь, достижения, впечатления. Уверен, что этот праздник они 
запомнят навсегда. Вообще, вручение ребятам паспортов стало 
доброй традицией, юные граждане Российской Федерации 
приходят на это торжество с родителями, бабушками и 
дедушками, друзьями.

дарья ларкина, ученица 
кадетского класса школы 

№ 38 города Магнитогорска:
Очень приятно получать паспорт в 
такой торжественной обстановке, 
правда, немного волнительно. Для 
меня это – самый необычный 

и запоминающийся день, ведь такое 
случается раз в жизни.

наталья ларкина, мама Дарьи:
Очень приятно, что нас пригласили на данное мероприятие. Это 
событие по-настоящему значимое для нашей семьи. Здорово, 
что руководство миграционной службы и депутаты Законода-

тельного Собрания создали и активно поддерживают такую необыч-
ную традицию. Честно говоря, я волновалась даже сильнее дочери. 
Вообще считаю, что подобные мероприятия очень важны для 
подрастающего поколения, ведь в этом есть и определенные 
нормы патриотического воспитания. 

павел шиляев: забота о гражданине –              главная задача депутата

для комфорта малышей

Детский сад № 39 комбинированного вида города Магни-
тогорска в этом году отмечает свой 33-й день рождения. 
В нем работает 12 групп, в том числе две — для ребя-

тишек с особенностями в развитии и три группы раннего возраста. 
В дошкольном учреждении применяются современные методики, 
которые направлены на всестороннее развитие малышей. Но из-за 
ржавых труб отопления сразу в двух группах для детей раннего воз-
раста было очень холодно. Проблему помог решить депутат Павел 
Шиляев, при поддержке которого были выделены денежные сред-
ства и установлено новое оборудование для теплых полов.

лариса ПиМеноВа, заведующая 
детским садом № 39 комбинированного 
вида города Магнитогорска:

Наше дошкольное 
учреждение было 
построено в 1984 
году. На сегодняш-

ний день детский сад 
посещают 306 ребяти-
шек, действует 12 групп, 
практически в каждой 
из них по 20 малышей. 
В 2015 году сразу две 
группы раннего возраста 
остались без отопления 

из-за сильно проржавевших труб. Справиться своими 
силами мы не смогли, поэтому обратились к депутату 
Павлу Владимировичу Шиляеву с просьбой включить нас 
в реестр и по возможности помочь восстановить обогрев 
полов в группах. Стоит отметить, что он охотно отклик-
нулся на нашу просьбу. В прошлом году в обеих группах 
раннего возраста были установлены обогреваемые 
полы. В общей сложности на это было потрачено 
порядка 200 тысяч рублей.

Детский сад № 39

Получение паспорта гражданина Российской Федерации– очень 
важный этап в жизни каждого человека

На сегодняшний 
день детский сад 
посещают 

306 ребятишек, 

действует 12 групп,, 
практически в каждой из них 

по 20 малышей.

тренировки без ограничений

Спортивный зал школы № 38 никогда не пустует: с 
утра и до вечера здесь проходят уроки физкультуры, 
а после школьных занятий начинаются дополнитель-

ные тренировки. Как обратила внимание директор школы 
Лариса Камаева, ребята с удовольствием занимаются спор-
том, только вот неудобство доставляла протекающая кровля 
спортзала. На его ремонт требовалась солидная денежная 
сумма. Проблему помог решить Павел Шиляев, при под-
держке которого на ремонт кровли было выделено 420 
тысяч рублей.

лариса каМаеВа, директор школы 
№ 38  города Магнитогорска: 

Мы очень благодар-
ны Павлу Владими-
ровичу Шиляеву за 

его неравнодушие. Он не-
однократно нам помогал, 
не отказал и в помощи с 
ремонтом кровли спортив-
ного зала. Теперь ребята 
занимаются физической 
культурой в комфортных и 
безопасных условиях. Бо-
лее того, после основных 
занятий в спортивном зале 
работают секции по волейболу, баскетболу, единоборству. 
То есть спортзал не пустует, он всегда занят. Для такой боль-
шой школы, как наша, а учится у нас почти 720 ребят, 
наличие комфортных условий для занятий спортом 
очень важно.

Спортивный зал школы № 38В школе учится почти 720 ребят

мАРшРут – оКРуг
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сканвОрд

В этом году на торжественный 
прием в областной парла-
мент были приглашены 

молодые люди из Еткульского, Со-
сновского, Чебаркульского, Бредин-
ского, Верхнеуральского, Агаповского 
муниципальных районов, а также из 
Трехгорного, Магнитогорска, Снежин-
ска, Троицка, Миасса, Аши, Коркино, 
Златоуста, Кыштыма и других насе-
ленных пунктов.

Каждый год депутатам областно-
го парламента приходится непросто: 
именно они выдвигают кандидатов 
на соискание премии по представле-
нию органов государственной власти 
региона, органов местного самоу-
правления, общественных движений, 
общественных организаций. Кроме 
того, своих кандидатов представляют 
Общественная молодежная палата 
при региональном парламенте и Со-
брание молодых депутатов Челябин-
ской области. А выбрать из огромного 
количества кандидатов необходимо 
только 50 самых достойных.

Для вручения премии определены 
четкие критерии: награда вручается 
за активное участие в реализации го-
сударственной молодежной политики, 
программ социально-экономического 
развития, социальных благотвори-
тельных проектов, за работу в обще-
ственных молодежных организаци-
ях, которая направлена на создание 
условий для всестороннего развития 
личности.

– Молодость – самое прекрасное 
время в жизни любого человека, – от-
метил председатель Законодательно-

го Собрания Челябинской области Вла-
димир Мякуш (фракция «Единая Рос-
сия»), приветствуя лауреатов премии. 

– И очень важно не упустить свой шанс, 
ведь молодость дает много возмож-
ностей. В Челябинской области моло-
дежная политика – приоритетное на-
правление. Глава региона, областное 
правительство, Законодательное Со-
брание создают все условия, чтобы 
у молодежи были все возможности 
для развития и творчества. Особое 
внимание уделяется сохранению тра-

диций, заложенных предыдущими 
поколениями, и передаче их моло-
дежи. Мы часто говорим о будущем 
Российской Федерации, Южного Ура-
ла, но это будущее – сегодняшнее 
молодое поколение. Именно вам в 
скором времени перейдут бразды 
правления в экономике, политике, 
общественной жизни. На вас большая 
ответственность за развитие нашей 
страны, за ее будущее. И я уверен, что 
вы с этой задачей справитесь.

Сами молодые люди, ставшие лау-
реатами премии областного парла-
мента, замечали: подобная награда 
не просто знак признания определен-
ных достижений, но и аванс. Теперь 
важно доказать, что премия действи-
тельно вручена заслуженно, а значит, 
и планку в учебе, работе, обществен-
ной деятельности предстоит поднять 
еще выше.

– Очень рада и приятно удивлена, 
что стала лауреатом премии Законо-
дательного Собрания, – призналась 
молодой педагог из поселка Травни-

ки Чебаркульского муниципального 
района Светлана Байкеева. – Самое 
важное для меня то, что дали такую 
высокую оценку моему труду, работе 
команды, с которой я работаю.

В своей работе Светлана Байкеева 
уделяет большое внимание поддерж-
ке молодых людей, стимулирует их к 
развитию, помогает добиваться успе-
хов в работе.

– Я являюсь председателем моло-
дежной избирательной комиссии Че-
баркульского района, председателем 
Общественной молодежной палаты, 
членом Российского союза Молоде-
жи, – добавила девушка. – Вместе со 
своей командой реализую различные 
проекты, среди которых – поддержка 
молодых специалистов на селе.

Добавим, что кроме денежной 
премии лауреаты получили диплом, 
медаль и нагрудный знак. С празд-
ником молодых людей поздравили 
творческие коллективы Челябинской 
области.

Ирина Яббарова

премия молодости

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

Честно говоря, я немного завидую молодежи. Ведь у молодого поколения 
все впереди: исполнения желаний, достижения, карьерный успех, 
творческие победы и много интересных открытий. Молодость – это возраст, 
когда человек находится в самом рассвете сил, когда огромное количество 

планов, задумок и много энергии. И в Челябинской области органы власти 
делают все, чтобы у молодежи была возможность добиваться своих целей, 
реализовывать свои проекты. Достаточно сказать, что Южный Урал – один 
из немногих регионов, в котором принят закон о молодежи, созданы 
Общественная молодежная палата, Собрание молодых депутатов.

В Челябинской области молодежная политика– 
одно из приоритетных направлений

в канун праЗДнования Дня молоДежи, который отмеЧаетСя в нашей 
Стране ежегоДно 27 июня, в ЗаконоДательном Собрании ЧелябинСкой 
облаСти СоСтоялаСь церемония вруЧения премий облаСтного парла-
мента в Сфере молоДежной политики. СреДи лауреатов – СтуДенты, 
молоДые уЧеные, СпециалиСты, наЧинающие парламентарии, талант-
ливые пеДагоги и враЧи.

50 премий 
законодательного 
собрания 
челябинской области 
в сфере молодежной 
политики ежегодно 
вручает председатель 
областного 
парламента владимир 
мякуш.
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